
Die Wiederauferstehung Babylons – Teil 61 

 

Seminar in Leipzig, abgehalten im April 2013 von Pastor Douglas Riggs und 

sein Team zum Thema „Trauma-Bindung“ - Teil 6 

  

Wie kommt man vom unreinen zum heiligen Zustand der Seele? 

 

Um dies zu erreichen, müssen wir den 'alten Menschen', unser Ego, sterben 

lassen, damit Gottes Stärke in uns wirken kann. Ich möchte nun, dass Ihr 

versteht, dass dieser Prozess, wenn wir von unseren Wunden geheilt 

werden,  damit zu tun hat, dass die zerstückelte Seele wieder zu einem 

Ganzen wird.  

 

Dissozialtive Identitätsstörung in der Bibel 

 

3.Mose Kapitel 10, Vers 10 

„(Ihr sollt lernen,) einen Unterschied zwischen dem Heiligen und Unheiligen, 

zwischen dem Reinen und Unreinen zu machen. 

 

Jedes Mal, wenn wir diese Bibelstelle gelesen haben, haben wir sicher im 

Zusammenhang mit dem Unreinen und Unheiligen an geistliche Hurerei 

gedacht; aber jetzt wissen wir, dass es sich bei jemandem, der diesen 

Unterschied nicht machen kann, um eine Person handelt, die eine 

zerbrochene Seele hat, was bei ihr z. B. in Form von Drogenmissbrauch oder 

Prostitution zutage tritt. Wenn jemand eine dissoziative Identitätsstörung hat,  

ist es so, dass die Seele dieser Person zuvor eine perfekte Einheit darstellte, 

diese aber verwundet wurde, wobei durch das Trauma die Seele in Stücke 

geteilt wurde.  

 

Wie läuft dieser Prozess ab 



 

Die Person, die Euch um Hilfe bittet, hat eine unreine und zerbrochene Seele. 

Die Wiederherstellung und Befreiung erfolgt durch die Auflösung der 

Generationsflüche und allem, was damit zusammenhängt. Dadurch kommen 

wir dahin, wo die ganzen zerbrochenen Seelenteile zusammenkommen und 

zu einem Ganzen werden. Um das zu erreichen, brauchen wir den ganzen 

Prozess hindurch die Salbung des HERRN, die dann auch auf die betroffene 

Person kommt. Nur so kommen wir zum Allerheilgsten, dort, wo das Feuer 

des Heiligen Geistes herabkommt. Niemand kann in die Gegenwart Gottes 

gelangen, ohne rein zu sein. Ihr kennt ja sicher die Geschichte von dem 

Hohepriester im Alten Testament, was er alles zuvor tun musste, um ein Mal 

im Jahr in das Allerheiligste eintreten zu dürfen.  

 

In der Kirche gibt es viele Leute, die zwar zu Jesus Christus kommen und  

ihre Vergangenheit aufarbeiten. Aber dabei bleiben sie bei der 

Reinigungsphase stecken. Doch um vom reinen zum heiligen Zustand der 

Seele zu kommen, ist es erforderlich, alle Dinge abzulegen, die zum 

fleischlichen Selbst gehören. Erst dann kann die Salbung Gottes durch das 

Feuer des Heiligen Geistes erfolgen, damit das Leben dieser Person für den 

himmlischen Vater ein Wohlgeruch sein kann.  

 

Was wir hier in diesem Seminar vorstellen, ist nicht menschengemacht und 

kommt nicht aus dem Fleisch. Sondern es geht darum, dass das Feuer 

Gottes herabkommt, und Seine Gegenwart da ist. Ansonsten verschwenden 

wir nur unsere Zeit.  

 

Raum und Zeit  

 

Früher war ich Lehrerin und habe den Titel Bachelor of Science. Ich möchte 



Euch jetzt eine kleine Lektion im Fach Naturwissenschaften erteilen. Gott ist 

der allergrößte Wissenschaftler. ER hat alle Naturgesetze geschaffen, wie z. 

B. das Gesetz der Schwerkraft. Gott hat die Dimensionen definiert, in denen 

Er mit uns wirken will und wo wir auch gesegnet sein werden.  

 

Es gibt zwei Grenzen, die Gott uns Menschen gesetzt hat:  

 

1. Raum 

2. Zeit 

 

Raum 

 

Den ersten Raum, den Gott den ersten Menschen, Adam und Eva, zur 

Verfügung stellte, war der Garten Eden. Da gab es eine klare Grenze. Und 

Gott wandelte mit Adam und Eva in diesem Garten. Aber nach dem 

Sündenfall wurde der Mensch aus dem Garten Eden verbannt. Als Nächstes 

stellte Gott Seine Gebote als Grenzsteine zu Seinem Bereich auf. Die 10 

Gebote sind im eigentlichen Sinn ein Ehevertrag. Gott kam zu Israel und hat 

gefragt: 'Willst du mich heiraten?' Und der Raum für diese Eheschließung 

waren die 10 Gebote. Und wenn wir uns dazu bereit erklären, Ihm 

nachzufolgen, dann müssen wir innerhalb dieser Grenzen bleiben und Seinen 

Geboten gehorchen.  

 

Dann kam Jesus Christus. Wir wissen, dass jetzt die Grenzsteine in unser 

Herz eingeschrieben sind. Also dieselben 10 Gebote, dieser Ehevertrag, ist 

nun in unserem Inneren eingeschrieben. Und Jesus Christus sagt in: 

 

Johannes Kapitel 14, Vers 15 

„Wenn ihr Mich liebt, so werdet ihr Meine Gebote halten.“ 



 

Wir gehorchen Gott nicht, weil wir Angst vor Seiner Strafe haben, sondern 

weil wir Ihn lieben. Wir sagen: 'Himmlischer Vater, ich werde nicht morden, 

weil ich Dich liebe. Ich werde das Eigentum eines anderen nicht begehren, 

weil ich Dich liebe. Ich will keinen Ehebruch begehen, weil ich Dich liebe.' 

Das sind also diese Grenzpfeiler, und das ist dieser Raum, den Gott uns als 

Dimension gegeben hat.  

 

Äquivalenz von Masse und Energie 

 

E = mc² 

 

Energie = Masse mal Lichtgeschwindigkeit im Quadrat 

 

Gott hatte diese Formel schon aufgestellt, bevor Albert Einstein sie 

herausgefunden hat. Biblisch betrachtet, bedeutet dies, dass wir innerhalb 

der Grenzen des göttlichen Bundes, also in dem RAUM, den Er uns gegeben 

hat, bleiben sollen, indem wir Seinen Geboten gehorchen und Gottes ZEIT 

beachten sollen, wobei Seine biblischen Festtage sozusagen Seine 

Verabredungen mit uns sind. Ihr werdet feststellen, dass sich wichtige Dinge 

auf der Welt immer an den biblischen Festtagen ereignet haben. Deshalb 

müssen wir, als Seine Gemeinde, verstehen, was diese Festtage für eine 

geistliche Bedeutung für uns Gläubige im Neuen Bund haben. Wir leben 

gerade in einer sehr ernsten ZEIT.  

 

An diesen Festtagen wirkt die Macht des Heiligen Geistes am stärksten. 

Wenn wir also Gottes ZEIT beachten und uns innerhalb Seines RAUMES 

bleiben und dabei an die oben genannte Formel E = mc² denken, dann wird 

das Maximum an Energie freigesetzt.  



 

Emotionaler Schmerz 

 

Wie wir wissen, ist Satan der Nachäffer Gottes. Berücksichtigen wir dabei 

nun das Prinzip von ZEIT und RAUM. Satan nimmt diese Formel auch für 

seine Zwecke in Anspruch. Wenn wir eine Person haben, die sich im 

emotionalen Schmerz befindet, wie z. B.  

 

 Ablehnung 

 Depression 

 Ängstlichkeit 

 Furcht 

 Schock 

 Schlimme Erinnerungen 

 

dann ist sie innerlich fragmentiert und zerbrochen. Satan nutzt Zeit und Raum 

gegen uns.  

 

Es gibt den körperlichen Schmerz. Wenn wir beim Nägeleinschlagen mit dem 

Hammer unseren Daumen treffen, spüren wir körperlichen Schmerz.  

 

Aber was ist unter emotionalem Schmerz zu verstehen? Wie ist er genau zu 

definieren?  Emotionaler Schmerz ist, wenn Bedürfnisse, die ich als Kind 

hatte, nicht befriedigt wurden. Als das Baby vor Hunger schrie, hat man es 

schreien lassen und ihm keine Nahrung gegeben. Die Bedürfnisse des 

Kindes nach Liebe, Zärtlichkeit und Umarmung sind nicht gestillt worden.  

 

Nun wollen wir an einem praktischen Beispiel aufzeigen, wie Satan Zeit und 

Raum benutzt, um uns, Dich und mich, und alle seelisch zerbrochenen 



Menschen zu berauben.  

 

Wir nehmen dazu den Ausschnitt der Lebenslinie eines Betroffenen, deren 

Anfangspunkt bei der Geburt bis zum 2. Lebensjahr und deren Endpunkt 

beim 10.-28. Lebensjahr liegt. Und wir haben den emotionalen Tank als Herz 

symbolisiert. In diesen Tank gelangen alle Gefühle der Liebe und des 

Schmerzes, die diese Person während dieser Zeit empfindet. Jetzt nehmen 

wir den Fall, dass sie als kleines Baby schon sexuell missbraucht wurde. 

Dadurch gelangt der erste Stein in das Herz, den emotionalen Tank. Durch 

Schläge oder erneuten sexuellen Missbrauch kommt der nächste Stein hinzu. 

Im Lauf der Zeit entwickeln sich dadurch im Herzen  

 

 Zorn 

 Bitterkeit 

 Scham 

 Minderwertigkeitsgefühl 

 Hass 

 Ablehnung 

 Hoffnungslosigkeit 

 Angst 

 

Bevor das Kind 6 Jahre alt ist, hat es ein Herz aus Stein, als Folge von 

Ablehnung und Missbrauch oder weil der Vater Alkoholiker ist. Und diese 

Person weiß nicht einmal, dass diese Dinge in ihrem Leben geschehen sind, 

weil dieses Zerbrechen bei dem Kind automatisch in seinem Herzen 

stattfindet. Dann hat diese Person diese ganze Zerbrochenheit in ihrem 

Inneren. Und was wir jetzt im Zusammenhang mit Raum und Zeit verstehen 

müssen, ist, dass Satan diese Person zeitlich und räumlich an jenes 

traumatische Ereignis, das in frühester Kindheit stattgefunden hat, gebunden 



und gefangen hält. 

 

Kürzlich kam eine ganz junge Frau zu mir zur Seelsorge. Sie ist Studentin 

und war als kleines Kind schon vergewaltigt worden. Dies war in einem 

Künstlerdorf geschehen. Sie sagte zu mir: 'Amanda, jedes Mal, wenn ich 

mich diesem Dorf nähere, möchte ich schreien.' Daraufhin erklärte ich ihr, wie 

Satan beim Menschen mit Raum und Zeit arbeitet und sprach mit ihr darüber,  

wodurch dem Teufel die meiste Macht gegeben wurde. E = mc², das ist die 

Formel. Es ist so, als wäre ein Teil dieser Frau dort in Zeit und Raum 

gefangen genommen worden, wo und wann diese Vergewaltigung 

stattgefunden hat. Das ist auch das, was wir als 'die Uhr Satans' bezeichnen. 

Um diesen Menschen helfen zu können, müssen wir 'die Uhr Satans' in deren 

Leben zerstören. Die Bibel sagt, dass Gottes Wort wie ein Hammer ist. Und 

wir, als Seelsorger, nehmen diesen Hammer Gottes und zerschmettern damit 

im Namen von Jesus Christus diese Uhr des Teufels im Leben der Opfer. Die 

Zeit spielt dabei eine sehr wichtige Rolle. Durch das Trauma, welches das 

Kind durch den Missbrauch erlebt hat, ist Satan die größte Macht gegeben 

worden. Satan bindet das Opfer dann auch an das Land, in dem dieses 

Trauma seinen Anfang genommen hat.  

 

Ich habe darüber in der Stadt Alma in der Mitte von Südafrika einen Vortrag 

gehalten, wo diese junge Frau wohnt. Da lebt auch ein Mann, der im Alter 

von 13 Jahren in einem dortigen Gymnasium vergewaltigt worden war. Er 

konnte einfach nicht frei davon werden, was da mit ihm passiert ist. Auch ihm 

habe ich erklärt, was für eine Bedeutung Zeit und Raum haben. Er und seine 

Frau sind daraufhin ins Auto gestiegen und zu diesem Gymnasium 

hingefahren. Heute ist dieser Mann 45 Jahre alt. Die Vergewaltigung lag also 

32 Jahre zurück. Aber im Geist war er immer in diesem Ort eingesperrt. Er 

hat dann die Sache vor den HERRN gebracht und dabei auch denjenigen 



vergeben, die ihn verletzt haben. Durch das Zerschlagen von Satans Uhr in 

seinem Leben, konnte er Befreiung erfahren, auch von dem Land, wo das 

Trauma ihn gefangen gehalten hatte.  

 

Über die Jahre hinweg stiehlt Satan den Menschen Zeit, Beziehungen, Ehen 

und alles, was uns lieb und teuer ist. Das, was wir tun, ist, seine Uhr und 

seine Sense zu zerstören, damit er nicht mehr ernten kann. Danach fangen 

wir eine neue Zeit mit dem Betroffenen an, und rufen das Jubeljahr des 

HERRN aus. Bitte studiert einmal in der Bibel, was in einem solchen 

Jubeljahr geschieht. So werdet Ihr auch die Verheißungen Gottes besser 

verstehen. Ihr bekommt im Jubeljahr des HERRN das, was Euer Erbe und 

Euer Recht ist, zurück.  

 

Siehe dazu:  

http://www.bibelkommentare.de/index.php?page=comment&comment_id=356&structure_i

d=587&part_id=2596 

 

 

 

Fortsetzung folgt 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 

http://www.bibelkommentare.de/index.php?page=comment&comment_id=356&structure_id=587&part_id=2596
http://www.bibelkommentare.de/index.php?page=comment&comment_id=356&structure_id=587&part_id=2596

